

静岡市立井川こども園

令和5年度 秋号

市街地より60数キロ離れた山間地に位置し北は長野県・山梨県に接する静岡県最北端の地赤石山系の高い山々に囲まれ井川湖に面した自然豊かなこども園です。

今年度井川こども園の遊びのテーマは「物づくり～段ボール製作」
自分たちで実際のものを見て、いろいろな材料を使って作ってきました。
春・夏に続いて・・・さて！秋はどんな物づくりが展開されたでしょうか！！

トラック作りた～い！

ハンドル

スタートキー

アクセル・ブレーキ

2人で絵具を塗りました

運動会の競技にも使いました

本当のトラック



本物を見て、本物みたいに作りたい子どもたち。トラックも近隣の建設会社をお願いして、トラックを見せてもらいました。
トラックの荷台に乗ったり、運転席に乗ったりと、細かいところまでチェックしていました。

ダンボールトラック



完成！！



たくさんのダンボールを使って、トラックを作りました。子どもたちの真剣で楽しそうな表情！
今日は、どこを作るのか子どもたちが決めて1日の作業が始まります。実際に見に行ったらトラックの写真と見比べながら作る姿は、職人ようでした。
やってみたい！と子どもが決めることで、大人はサポートすることに徹しました。子どものかっこいい姿、職員全員で感動した。

ハロウィン



アルミホイルで巻きます



窯にお芋を入れま～す

焼き芋！干し芋！ スイートポテト芋パーティだ！

ふかしたお芋を包丁で切るよ

一個一個丁寧に丸めたよ

切ったお芋をかごに並べて

焼けたかなあ～

“おかしをくれないとあばれちゃうぞ！”

ハロウィンでは、自分たちが作ったダンボール製のロボットを着て井川村を回りました。
全部で10か所ほど・・・「お菓子をくれないとあばれちゃうぞ！！」とかわいい声で叫びながら近隣の方々から、「かわいいねえ」と家やお店などの前まで来てくれお菓子を子どもたちに渡してくれました。
村の方々みんなが、こども園に協力的です。「子どもの声っていいよね・・・」と伝えてくれていました。